

Sybit spendet 7000€ für soziale Zwecke

Das DRK und zwei Schulen in Radolfzell erhalten Zuwendungen

Das SAP Beratungshaus Sybit aus Radolfzell spendet 3000€ an den Corona Fonds des Deutschen Roten Kreuzes und je 2000€ an das Friedrich-Hecker-Gymnasium und die Gerhard-Thielcke-Realschule in Radolfzell. Das Unternehmen will vor allem die Schulen dabei unterstützen, digitale Lernmodelle weiter zu etablieren.

Radolfzell – „Unsere soziale Verantwortung nehmen wir seit vielen Jahren sehr ernst. Gerade in allgemeinen Krisenzeiten werden wir nicht aufhören, uns zu engagieren und zumindest einen Teil unseres Erfolgs weiterzugeben“ begründet Thomas Regele, Geschäftsführer bei der Sybit GmbH, die Spendenaktion. Insgesamt 7000€ spendete das IT-Unternehmen in den letzten Wochen, um die gesellschaftlichen Folgen der Corona-Pandemie zu lindern. Das Beratungshaus setzt sich in jedem Jahr das Ziel, verschiedene soziale Projekte und Einrichtungen finanziell zu fördern.

Vor allem lokale Schulen möchte Sybit aktuell darin unterstützen, Schülerinnen und Schülern eine hygienisch und pädagogisch angemessene Lernumgebung zu ermöglichen, zum Beispiel durch die Anschaffung von weiteren Webcams, Laptops und Tablets. Im Technikunterricht der Gerhard-Thielcke-Realschule werden beispielsweise i-Pads eingesetzt, um Microcontroller zu programmieren. Durch die Spende können jetzt zusätzliche Geräte angeschafft werden – und noch mehr Schülerinnen und Schüler trotz Abstandsregeln gleichzeitig arbeiten.

Über Sybit

Die Sybit GmbH hat sich auf kundenzentrierte Lösungen entlang der Customer Journey spezialisiert, bei denen sämtliche End-2-End-Prozesse digital abgebildet werden. Als langjähriges SAP-Beratungshaus bietet das Unternehmen seinen Kunden eine ganzheitliche Prozessberatung von der Analyse und Strategieplanung, über Design und Implementierung bis hin zu umfassenden Application Management Services auf Basis der SAP Customer Experience Suite. Dabei wird die Technologieplattform SAP C/4HANA als Frontend zum SAP ERP beziehungsweise zu SAP S/4HANA eingesetzt. Für eine kurze Projektdauer und stets transparente Prozesse setzt Sybit auf die Anwendung und Weiterentwicklung der agilen Projektmethodik.

Gegründet im Jahr 2000 vertrauen heute über 300 Kunden, vornehmlich Konzerne und weltweit agierende Mittelständler aus dem Maschinen- und Anlagenbau, der High-Tech-Industrie und dem Automobilsektor auf die langjährige Expertise des SAP Platinum Partners.

Sybit gehört zu den Top 20-Digitalagenturen in Deutschland und beschäftigt am Hauptsitz in Radolfzell und den Niederlassungen in Bielefeld, Hannover, Offenbach und Pforzheim über 250 Mitarbeiter.

Seit August 2018 ist Sybit eine Tochter der itelligence AG, einem der weltweit führenden SAP-Beratungshäuser mit ca. 10.000 Mitarbeitern und Niederlassungen in 28 Ländern.

Weitere Informationen: www.sybit.de

Pressekontakt:

Sybit GmbH

Dr. Anders Landig

Sankt-Johannis-Straße 1-5

78315 Radolfzell

Tel. +49 (0) 7732 9508-293

Fax: +49 (0) 7732 9508-111

presse@sybit.de

<http://www.sybit.de>



Sitz der Sybit GmbH in Radolfzell



Thomas Regele, Geschäftsführer der Sybit GmbH